

法人の理念

聖書の教えに基づき、神さまから愛されている者として喜びと感謝の気持ちを持ち、自律的に生き抜く人間の育成に努める
1. 神と人を愛し隣人と共に平和を築く
2. 自然に親しみ、身体を鍛え、与えられた命を大切にする
3. 知恵と創造力を育み、一人一人に与えられた賜物を生かす

こひつじポスト

『こひつじポスト』は保育園に対してのご意見・ご要望の受付ポストです。いつでもご利用ください。

〈ご意見・ご要望の受付担当者〉 石田知子（主任保育士）
〈ご意見・ご要望の責任〉 中辻邦子（施設長）
〈第三者委員〉
新田将浩 古山美穂 西端恵子

*2025年1月度に園に寄せられた苦情はありませんでした。

聖愛創作ミュージカル「フレーメンの音楽隊」

楽しい聖愛ミュージカルが3月1日（土）に開催されます。今回のテーマは「フレーメンの音楽隊」です。よく知られたお話をさらにイメージを広げ、うさぎ組からいおん組全員で表現するせいあい独自の創作ミュージカルとして作りあげました。それとともに、0・1歳児のおともだちの歌遊び（となりのトトロ）による可愛らしい姿も披露しますのでお楽しみになさってください。

日時：2025年3月1日（土）10:00開演
会場：河内長野市民交流センター

キックス4階イベントホール

☆服装、集合時間などはクラスごとに後日お知らせします。
★当日の通常保育はありません。



2025年度保育の説明会について

今年度初めの年間計画でもお知らせいたしておりますように、進級児は3月24日（月）に進級礼拝を行い、その日から2025年度の保育を始めます。進級礼拝は園児と職員で行い、礼拝後は通常の保育を行います。また、これに伴いまして、3月22日（土）は家庭保育協力日とさせていただき、職員は3月24日からの保育の準備と研修及び会議をする予定です。スムーズな年度移行のために保護者の皆さまのご理解とご協力を願っています。

新入園児につきましては4月1日に保護者同伴で入園礼拝を行います。この日の進級児の保育は通常の保育ですが、家庭保育の可能な方はご協力いただきますようお願いします。

上記の事情により、新年度の保育の説明会を3月1日（土）に開催する保育参観『聖愛ミュージカル』の開演前に行いますのでキックスイベントホールにお集まりください。園児の集合時間などとも合わせて後日詳細をお知らせします。



〈年主題〉 さあ、漕ぎだそう 奏でよう

〈年主題聖句〉 わたしは道であり、真理であり、命である。

園だより

こひつじ 2月

2025年 2月 1日

〈月主題聖句〉 わたしは弱いときにこそ強いからです

コリントの信徒への手紙Ⅱ 12:10

2月主題

たんぽぽルーム（0歳児）《みんないすき》

- *保育者の祈る姿を見て一緒に祈ろうとする
- *身近な友だちの存在を感じ、保育者や友だちとやりとりをしながら、模倣遊びを楽しむ
- *冬の自然を感じながら遊ぶ

たんぽぽルーム・うさぎ組（1・2歳児）《そうなんだ》

- *自分の言葉で神さまとお話ししてみる
- *友だちと関わる中で、友だちのいろいろな思いに触れ考える
- *寒い中にも春が近づいていることを感じ、自然の不思議さやおもしろさに気付き、楽しむ

ひつじ組（3歳児）《響き合う》

- *祈りが習慣となり、自分や家族のことを祈ろうとする
- *気の合う友だちと遊び、気持ちが通じる楽しさを感じる
- *寒さの中にあっても、草木が春の準備をしていることに気付く

きりん・らいおん組（4・5歳児）《響き合う》

- *イエスさまとのつながりをひとり一人が感じて過ごす
- *お互いに存在を認め合い、相談しながら、時間をかけて思いを実現していく過程を楽しむ
- *冬の自然の中に次の季節への備えを知る



2月のうた さんびか

- ♪ひとりひとりの
なをよんで
- ♪ダビテのこホサナ

つきのうた

- ♪つぼみ ♪ゆきのこぼうす
- ♪コンコンクションのうた
- ♪ゆげのあさ
- ♪ともだちさんか

2月の予定

1	土		15	土	
2	日		16	日	
3	月	避難訓練	17	月	
4	火	こひつじひろば	18	火	こひつじひろば
5	水	園児教会礼拝	19	水	
6	木	体操（5歳児）	20	木	体操（5歳児）/身体測定
7	金	誕生日会	21	金	2月度定例職員会議
8	土		22	土	
9	日		23	日	天皇誕生日
10	月		24	月	振替休日
11	火	建国記念の日	25	火	
12	水		26	水	
13	木		27	木	
14	金	小学校新一年生体験入学（5歳児）	28	金	

食育クイズ

Q. 大豆を粉になると何になるでしょうか？

- ① きな粉 ② 小麦粉 ③ 片栗粉

A. ① きな粉

炒った大豆の皮をむいて粉にしたものがきな粉です。

小麦粉は小麦、片栗粉はカタクリやジャガイモが原料です。

—子どもの栄養より—

ほけんだより

現在、地域におきましてインフルエンザが昨年末より引き続き流行っています。またコロナウイルス感染症への罹患の情報も聞かれますので、ご家庭でも手洗い、うがいの励行、十分な睡眠とバランスのとれた食事をとるように心掛け、感染予防をお願いします。

また、從来お願いしておりました、インフルエンザに対する医師からの治癒証明（意見書）必要なくなりましたので再度お知らせします。ただし、以下に示します療養期間及び登園可能日までの日数の算定については必ず守っていただきまして、登園届を提出していただきますようお願いします。

インフルエンザの出席停止期間
発症した後5日を経過し、かつ、解熱した後2日（幼児にあつては3日）を経過するまで

*日数の数え方はその現象（発熱など）が現れた日は算定せず、その翌日を第1日とします。

「解熱した後3日を経過するまで」の場合、例えば、解熱した日が木曜日であった場合は、その日は日数に数えず、金曜（第1日）、土曜（第2日）、日曜（第3日）の3日間を休み、月曜日から登園が可能になります。

インフルエンザにおいて「発症した後5日」の場合の発症とは「発熱」の症状が現れたことを指します。日数を数える際は、発症した日（発熱が始まった日）は含まず、翌日を第1日と数えます。例えば火曜日に発症（発熱）、水曜日に解熱した場合では水、木、金、土、日を5日と数え、月曜日からの登園となります。

*発症した後5日を経過していても、解熱を認定した日によって出席可能な日は異なりますのでご注意ください。

*1/15（水）に園児内科検診く後期を実施しました。受診した園児全員が特に問題はありませんでした。

くまさん門電子錠の不具合について

くまさん門の電子錠が故障しており、現在自動施錠がされない状態となっています。昨年末より修繕を発注しておりますが、故障箇所の部品が整うのにはもう少し時間がかかるようです。門の開閉は必ず保護者が行い、門上部のストッパーも忘れず掛けるようにしてください。ご協力をお願いします。

2月です。

一年の内で一番寒い時季と言われますが、確かに寒いですね。けれども、こどもたちには冬だからこそ出来る自然に触れ、また寒いからこそ暖かいことへの安心、幸せを感じることがたくさんあります。次の季節へ向けて準備と神さまの愛を感じ、心も身体も温かく過ごしていきたいと思います。

園長 中辻邦子

聖愛ファミリー

～神さまの愛につつまれ育つ、たくましく思いやりのある子～
社会福祉法人泉カナン会 聖愛保育園

〒586-0023 河内長野市野作町11-46 Tel0721-52-2973 fax0721-52-2987

ホームページ <http://seaihoikuen.com/>